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Agência iNFRA
iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de junho de *|DATE:Y|*
edição 615
 

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: GSF | Conta-Covid  | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

 BENTO ALBUQUERQUE DIZ QUE COSTURA SOLUÇÃO LEGISLATIVA PARA O GSF COM O SENADOR MARCOS ROGÉRIO

Guilherme Mendes, da Agência iNFRA

O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, voltou a defender que aposta em uma solução legislativa "de curtíssimo prazo" para resolver temas considerados prioritários, como o GSF (risco hidrológico), por meio do Congresso Nacional.
O ministro afirmou também que busca um consenso sobre proposições no Legislativo com o senador Marcos Rogério (DEM-RO), em vez de soluções que passem pelo Poder Judiciário. As afirmações foram feitas em transmissão promovida pela Delta Energia.
"Começamos a discussão pelo GSF porque entendemos que isso pode ser superado a curtíssimo prazo se houver entendimento do Legislativo nesse sentido", afirmou o ministro durante a live. Albuquerque revelou que o encontro, ocorrido há duas semanas, contou com a presença do parlamentar e também de membros da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica). 
"Apresentamos, na visão da ANEEL e do Ministério de Minas e Energia, sobre o que seria prioritário neste momento", afirmou o almirante. "Tivemos uma preocupação muito grande de que isto ficasse claro, para o Congresso Nacional, que não estávamos usurpando aquilo que é do Legislativo, e que prezo muito."
Segundo o ministro, a preocupação do Executivo com essa agenda é evitar o aumento de tarifas. "Ninguém vai suportar retomada com tarifa elevada", comentou. "Ainda não sabemos qual a extensão que essa crise terá em diversos setores econômicos de uma maneira geral e como consumidores irão reagir."
Por isso, segundo a explicação do ministro, o projeto do GSF seria um dos mais importantes para abordar com o Congresso – a proposta conta com o apoio de Marcos Rogério, que pediu ainda no final de abril a inclusão do projeto na pauta do plenário para o presidente do Senado Federal, Davi Alcolumbre (DEM-AP).
À época, Rogério argumentou que o projeto, aprovado na CAE (Comissão de Assuntos Econômicos) do Senado, pouco antes da pandemia, é urgente para o setor elétrico, "haja vista sua estreita correlação com o adequado funcionamento do setor elétrico nacional, levando em conta seus severos impactos na liquidez do mercado de energia elétrica".
Desde então, ambas as casas legislativas têm dado prioridade, nos últimos meses, para a análise e voto de projetos relativos a auxílios para afetados durante a pandemia, em sessões virtuais.
Decisão deve vir do Legislativo
O ministro também se reuniu, na semana passada, com o presidente do STJ (Superior Tribunal de Justiça), João Otávio de Noronha, para solicitar que o tema deixasse de tramitar na corte, o que efetivamente ocorreu no final da semana passada.
Bento Albuquerque também comentou a reunião com o magistrado – é a segunda intervenção do Ministério de Minas e Energia para evitar que a Corte Especial do STJ analise liminares que podem gerar entendimento diferente do projeto do Senado Federal. Em novembro do ano passado também houve retirada de pauta das liminares do GSF.
O objetivo da pasta, apontou Albuquerque durante a live, é privilegiar as decisões que venham do Legislativo. "Entendemos que a ação legislativa, neste caso muito particular, é muito mais eficaz que qualquer ação judicial", definiu o ministro. 
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RESOLUÇÃO SOBRE CONTA-COVID SERÁ PAUTADA EM REUNIÃO ORDINÁRIA DA ANEEL NA PRÓXIMA TERÇA

Leila Coimbra, da Agência iNFRA

A resolução normativa da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) com as diretrizes da "Conta-Covid", operação de empréstimo às empresas distribuidoras, deve ser pautada na reunião ordinária da agência na próxima terça-feira (23).
A informação foi dada à Agência iNFRA pelo diretor Efrain Pereira da Cruz, que pediu vista do processo. O relator do voto-vista tem a prerrogativa de pautar o processo. 
“Deve entrar na terça , como pauta normal”, disse Efrain. 
Na última segunda-feira (15) a diretoria não conseguiu chegar a um acordo e, após mais de nove horas de deliberação, sem consenso formado, o diretor pediu vista ao caso.
O pedido de vista ocorreu após divisão entre a diretoria sobre a antecipação de recursos da Parcela B, que trata da RTE (Revisão Tarifária Extraordinária) de distribuidoras privatizadas. A soma para as empresas do Acre, Amazonas, Rondônia, Roraima e Piauí chegaria a R$ 700 milhões e serviria para reduzir as tarifas em cerca de 10 pontos percentuais.
Hoje (17), a diretoria se reúne para a reunião ordinária desta semana, adiada em um dia por conta da extensa reunião extraordinária que terminou na madrugada de terça (16).
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Lavra - Portaria 240 do Ministério de Minas e Energia determinou que caberá à ANM (Agência Nacional de Mineração) elaborar "relatório pormenorizado da atividade de lavra ilegal ou irregular constatada por meio de vistoria, com a indicação dos autores, da substância lavrada ilegalmente ou irregularmente, a indicação da quantidade lavrada e a sua qualidade, bem assim o valor por unidade e o valor global do recurso mineral usurpado".
Emergência - Resolução 820 da ANP (Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e Biocombustíveis) alterou a Resolução ANP 816/2020, que define procedimentos a serem adotados pelos agentes regulados que atuam nas atividades de exploração e produção de petróleo e gás natural, enquanto perdurarem as medidas temporárias de enfrentamento da emergência de saúde pública.
Geração - A Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Energético do Ministério de Minas e Energia concedeu benefícios fiscais para projetos de geração.
Outorga - A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) registrou recebimento de requerimento de outorga para projetos em Francisco Sá (MG) e Buíque (PE).
CGH - A ANEEL liberou para testes duas unidades, somando 3 MW, da CGH Quilombo, em Carmo (RJ).  
Tributos - Portaria 245 do Ministério da Economia prorrogou o prazo para recolhimento de alguns tributos federais.
Contencioso - Portaria 247 do Ministério da Economia disciplinou os critérios e procedimentos para a elaboração de proposta e de celebração de transação por adesão no contencioso tributário de relevante e disseminada controvérsia jurídica e no de pequeno valor.
Dívida Ativa - Portaria 14.402 da Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional estabeleceu as condições para transação excepcional na cobrança da dívida ativa da União, em função dos efeitos da pandemia de Covid-19 na perspectiva de recebimento de créditos inscritos.
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Agenda do Ministro - O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, participará da cerimônia de posse do ministro das Comunicações, Fábio Faria, às 11h, no Palácio do Planalto. Às 14h30, reúne-se com o senador Eduardo Girão (Podemos-CE), e às 15h30, com o deputado federal Wellington Roberto (PL-PB). Participa da cerimônia de lançamento do Plano Safra, às 16h30, no Palácio do Planalto.
 
Consumo de Gás Natural Recua 25% - Segundo levantamento estatístico da Abegás (Associação Brasileira das Empresas Distribuidoras de Gás Canalizado), divulgado nesta terça (16), o consumo de gás natural no país recuou 25% em abril deste ano, na comparação com abril de 2019. A queda é decorrente dos efeitos da pandemia da Covid-19 e teve maiores impactos nos segmentos automotivo (-45%), comércio (-42%) e indústria (-32%). O segmento residencial foi o único a apresentar crescimento (14%).
 
Bioeletricidade - As usinas a biomassa injetaram no SIN (Sistema Interligado Nacional) 7.757 GWh de janeiro a maio deste ano, um aumento de 9% em relação a igual período em 2019. Segundo boletim divulgado pela Unica (União da Indústria de Cana-de-Açúcar), do total de geração de bioeletricidade para a rede, 82% se concentrou em apenas cinco estados: São Paulo, Mato Grosso do Sul, Minas Gerais, Paraná e Goiás. O relatório completo está neste link.
 
MegaWhat Comunidade - MegaWhat promove hoje (17), às 13h, bate-papo com o gerente de Relacionamento com o Cliente da CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica), Paulo Carneiro, que falará sobre sua trajetória profissional e sua carreira na CCEE. A mediação será feita pela Larissa Araium, presidente da MegaWhat Plataforma. A transmissão será feita pelo Instagram da MegaWhat.
 
Desafios do ONS pós-pandemia - A MegaWhat promove hoje (17), às 16h, webinar sobre os desafios do ONS (Operador Nacional do Sistema Elétrico) no Brasil pós-pandemia. O diretor-geral do órgão, Luiz Carlos Ciocchi, participará do webinar mediado pela jornalista Camila Maia. As inscrições devem ser feitas pelo site.
 
Webinar Alexandria Solar - O Grupo Alexandria Solar promove, hoje (17), às 16h, webinar sobre aplicações e vantagens das usinas híbridas de energia (solar+biogás). Kelly Heylmann, mestre em Engenheira Ambiental e Sanitarista da Alexandria Solar, explicará o funcionamento desse sistema, suas vantagens, os impactos ambientais positivos e as possibilidades de aplicações. As inscrições devem ser feitas pelo site.
Acesso a Infográficos - A CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica) criou uma página dentro do seu portal para reunir todos os materiais gráficos, com objetivo de facilitar o acesso dos agentes aos infográficos, diagramas e fluxos explicativos produzidos pela organização. Os materiais futuros também serão direcionados para o mesmo local, organizando e tornando mais objetiva a procura pelo conteúdo.
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Discussão sobre reequilíbrio atrasa ‘Conta Covid’
Pedido das distribuidoras gerou controvérsia entre diretores da Aneel; Nova reunião para deliberar sobre o empréstimo pode ser convocada para sexta-feira. (Valor)
______________________________
AES negocia bloco de ações do BNDES na geradora Tietê
Americana contratou os bancos Credit Suisse e Goldman Sachs como assessores para aquisição de participação de 28,41% do capital. (Valor)
______________________________
Setor de comercialização de energia tem nova vítima de crise de calotes de 2019
A Comercializa Energia teve falência decretada pela Justiça em São Paulo após ter admitido situação de insolvência e citado como origem de seus problemas a “crise que acometeu várias de suas parceiras de negócios e devedoras” no ano passado. (Reuters)
______________________________
Usina de Angra 2 faz parada para reabastecimento com equipe reduzida durante pandemia
Eletronuclear disse ter reduzido o escopo das atividades ao “mínimo necessário” diante da pandemia de coronavírus. (Reuters)
______________________________
Para fazer caixa, Guedes quer quatro privatizações para 2020. Correios e Eletrobras estão na lista
Porto de Santos e Pré-Sal Petróleo S.A. completam plano. Processos, porém, têm de passar pelo Congresso, e há dúvidas sobre apoio de parlamentares. (O Globo)
______________________________
Senado dá aval para governo ampliar suspensão do contrato e redução de jornada e salário
Equipe econômica espera sanção de Bolsonaro para editar decreto que prorroga programa. (Folha de S.Paulo, Valor, Estadão, O Globo)
______________________________
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